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わくわくフェスティバルに関するアンケート結果のご報告 

 

日頃より、PTA活動へのご理解ありがとうございます。 

過日、PTA 会員の皆さまには、わくわくフェスティバルに関するアンケートにご協力いただきありがとうございました。こ

こに集計結果をご報告するとともに、来年度以降の方針についてお知らせします。 

 

 

  ※PTA主催イベント及びわくわく委員会に関して正しくご理解頂くため、前提事項をここに記します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【総評】
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校  長  平 岡 仁 樹 

ＰＴＡ会員の皆様へ 
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■今年度のわくわくフェスティバルの開催について 

2021年度は新型コロナウイルス感染状況から中止と決定しており、５月 PTA総会にて既に承認を頂いております。 

■そもそも PTA主催イベントとは・・・？？ 

PTA 主催イベントは、一昨年まで毎年、「わくわくフェスティバル」と「芸術鑑賞会等のイベント」の年２回行っていまし

た。役員会の提案は、「わくわく」を廃止し代わりに「芸術鑑賞会」を行う事ではなく、元々行われている「芸術鑑賞会

（等のイベント）」の予算を増やすという案でした。 

※昨年度は感染防止のため全学年での芸術鑑賞会が開催できず、６年生のみの卒業記念公演となりました。代替

品としてオリジナルのクリアボトルを作成し、配布いたしました。 

■わくわく委員会の扱い 

わくわくフェスティバルを主催するわくわく委員会は、【常任委員会】であるクラス委員会・校外委員会とは異なり、【特

別委員会】という扱いです。【特別委員会】とは、必要な時に運営委員会により設置され、その運営・解散も運営委員

会に任せられています。 

今回のアンケートを通して、わくわくフェスティバルが、子どもたち、そして保護者にとっても、大切なイベントであると

改めて感じました。そして、わくわく委員ご経験者、特に五役（委員長及び副委員長）の皆さまのご意見からは、子ど

も達の大きな楽しみは、皆さまの沢山のご苦労の上にあったものだと推測できました。心より感謝申し上げます。 

一方、多大なボランティアの力を必要とするこのイベントは「委員会」という形で成り立っており、共働き家庭が増え

る中、負担を感じる方も多くいらっしゃる現実も、アンケート結果から見えてきました。 

わくわくフェスティバルは各クラス 2名、全体で 36名のわくわく委員によって実施されておりましたが、今回のアンケ

ートで次年度のわくわく委員を希望する方は全校で 14名（実際に記名頂いた方は１１名）にとどまりました。 

 

「わくわくフェスティバルは廃止し他の PTA 主催イベントの予算を増やす」案の賛成多数というアンケート結果を受

け、また、継続的な委員数の確保が難しいという現状を考慮し、役員会及び運営委員会で検討した結果、委員会活

動としてのわくわくフェスティバルは廃止といたします。 

（※「わくわく委員を希望する」に、ご記名頂いた皆さまありがとうございました。今後ボランティア等の別の形での検

討が進められる場合に備え、別途役員よりご連絡させていただきます。） 
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※今年度の「芸術鑑賞会」は percussion performance players の皆さまに決定しております。（状況により開催の変更
の可能性があります。） 皆さまから頂いた「芸術鑑賞会」に関するご意見は、次年度以降の参考にさせて頂きます。 

 

 

 

※今回のアンケートを機に、近隣校に< PTA主催イベントの現状>をお伺いしましたので、参考までにご一読下さい。 

 

  

この件は今年度運営委員会による「今後の方針についての決定事項」とし、来年度以降、開催について都度アンケ

ートを取る事はいたしません。また、特別委員会である「わくわく委員会」も解散いたします。（但し、今後（わくわくフェ

スティバルのような）PTA 主催イベントを開催したいという申し出があり、運営委員会にて検討のうえ開催可能と判断

された場合には、その実施を妨げるものではありません。） 

「わくわくフェスティバル」は廃止となりますが、今後は「芸術鑑賞会等」の PTA 主催イベントの予算を増やし、より多

くの選択肢の中から子ども達にとって充実したイベントを選べるようになります。 

 

わくわくフェスティバルが開始された当初に比べ家庭数が減少している事、共働き家庭が増えている事、休日に習

い事があるお子さんがいる事、等々ライフスタイルも年々変化しています。そんな中、我々保護者が無理の無い範囲

で、子ども達の安全や楽しみのために何ができるかを、変化に応じ考えていくことが必要かもしれません。 

 

もちろん、保護者の方の中には「子ども達が楽しみにしているイベントだから、できれば続けて欲しい。」というご意見

もあり、様々なご提案もいただきました。本当にありがとうございました。今後の参考にさせていただきます。 

皆さまからのご意見は役員会にて全て拝見し、一部抜粋して「わくわくアンケートのご報告②別紙」にまとめました。

ぜひご一読ください。 

 

委員会活動としてのわくわくフェスティバルは廃止となりますが、コロナ禍が明けた際には、子ども達の楽しめるイベ

ントを有志で新しく立ち上げる事もできるかもしれません。イベントを開催したいという方々、ぜひその際には手を上げ

てみて下さい！「できる時に、できる人が、できる事を」を基本に、親も子も楽しく活動できる日が早く来ることを願って

います。 

■荏子田小学校 

「毎年恒例でビデオ鑑賞会を開催。大きなスクリーンと機材を業者にレンタルして今年も行う予定。昨年も実施。基本

はグラウンドで密にならないように人数制限を設けて開催。雨天時は体育館。昨年度と今年度の PTA 主催のイベント

はこちらのみ。」 

■嶮山小学校 

「毎年 11月の土曜に PTA主催のお祭りを開催。 

校内に飲食ブース、ゲームブース、工作ブースなどを設けて、子どもたちが自由に回る。 

昨年度は中止。(代わりに先生方や関係者が歌っている場面を繋ぎあわせた動画を DVDにし配布) 

今年度も中止の方向。(代わりに何を企画するか考案中）。」 

■美しが丘西小学校 

「PTA 企画のイベントは特に計画されていない。他方で、『おやじの会』が活躍していて、例年春のイベント(逃走中の

拡大版)、夏の花火大会(校庭)、冬の運動会があるが、昨年度はコロナで制限され、花火大会を今年 3 月下旬に開

催。今年度は 6月に体育館でのイベント(ドッチビーなど 100人程度)を実施。」 
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【アンケート集計結果】 有効回答数 379件 単位：人 

① お子様の学年を教えて下さい。（※複数回答可） 

 

 

② お子様（卒業生を含む）がわくわくフェスティバルに参加したことはありますか？ 

 

 

③ ご自身がわくわくフェスティバルに携わったことがありますか？（※複数回答可） 

 

 

④ 次年度のわくわくフェスティバル開催について、ご意見をお聞かせください。 

 
 

⑤ 次年度わくわく委員として活動する事を希望されますか？
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及び「その他」の回答者を母数とする 


